

Lanzan convocatoria de becas universitarias dirigida a jóvenes de menos recursos

GASES DE OCCIDENTE, comprometido con la educación

El aumento de las demandas sociales en términos de accesibilidad a la educación, llevó a Gases de Occidente a plantearse la idea de ayudar a convertir la formación académica en dinamizador económico y social de la región, llegando a la población de menos recursos.

Es así como desde el 2007 se comenzó a trabajar en una iniciativa para fomentar el acceso de estudiantes de estratos 1 y 2 a una educación de buena calidad.

De esta manera nació Conexión U, el programa de becas universitarias de Gases de Occidente, que permiten a los usuarios de gas natural o a sus hijos, acceder a una beca en la Universidad Icesi.

Este es un proyecto que le apunta a la construcción de capital social, económico y ambiental, que va más allá de las expectativas que dicta la ley y que tiene la comunidad respecto a la compañía. Sobre el particular, conversamos con el gerente general de Gases de Occidente, Magin Ortega.

¿Cómo comenzó la relación de Gases de Occidente con el tema de la Responsabilidad Social Empresarial?

A finales del 2006, la empresa incluyó en su formulación estratégica una iniciativa que buscaba responder a la necesidad de contribuir con la construcción de una sociedad más incluyente, equitativa y sustentable.

Allí se comenzó un importante trabajo al interior de la compañía para identificar a qué grupos de interés estábamos llegando y cómo debíamos afianzarnos como una organización socialmente responsable. En este sentido empezamos a trabajar en la implementación de un Sistema de Gestión en Responsabilidad Social Empresarial, de la mano de la Fundación Gases de Occidente, del cual surgen programas como el de Conexión U.

¿Cuánto invertirá la compañía en el programa Conexión U?

En el 2008 Gases de Occidente beneficiará a quince estudiantes de estratos 1 y 2 del Valle del Cauca, que vivan en alguna de las 27 poblaciones donde la compañía tiene presencia. Para el 2011, se espera becar entre 26 y 30 estudiantes del Valle del Cauca y Cauca. En total, los recursos invertidos por la compañía en este proyecto serán \$1.400 millones.

¿Qué condiciones deben cumplir los estudiantes que quieran acceder a la

A TRAVÉS DE CONEXIÓN U, programa de becas universitarias, se quiere fomentar el acceso a una educación de calidad para estudiantes de estratos 1 y 2, que sean usuarios de gas natural.



Mayor información en la página web www.gasesdeoccidente.com/conexionu

Para tener en cuenta

Conexión U brinda la oportunidad a estudiantes de estratos 1 y 2 de acceder a cualquier plan de estudios de la Universidad Icesi, cubriendo todo lo necesario, para garantizar un óptimo desempeño para quienes resulten beneficiados:

- Auxilio del 100% del valor de la matrícula durante toda la carrera
- Subsidio de alimentación, que cubre el almuerzo diario durante todo el período académico en la cafetería de la Icesi.
- Auxilio equivalente a un salario mínimo mensual legal vigente por semestre, para transporte, útiles y fotocopias.
- Auxilio de vivienda (solamente para los residente fuera de Cali), equivalente a 2.5 SMMLV por semestre.

Fechas de la convocatoria: del 9 al 27 de mayo de 2008.

Los criterios y condiciones de la convocatoria se encuentran publicados en la página web www.gasesdeoccidente.com/conexionu

Beca Gases de Occidente?

Deben haber ocupado uno de los 200 primeros puestos en el Icfes, presentado en el último año académico y querer estudiar alguno de los programas ofrecidos por la Universidad Icesi. Además deben ser bachilleres residentes en estratos 1 y 2 de los municipios donde la compañía presta sus servicios. Ser usuario, hijo de usuario y/o suscriptor del servicio de gas natural; NO ESTAR EN MORA CON LA EMPRESA en el momento de la preselección; tener máximo 25 años de edad y un ingreso familiar no mayor a tres SMMLV. Los in-

teresados deben inscribirse en la página web www.gasesdeoccidente.com/conexionu, donde encontrarán los criterios y condiciones de la convocatoria.

¿Qué beneficios tiene para el estudiante seleccionado la Beca?

Cubrimiento del 100% del valor de la matrícula para toda la carrera; subsidio de alimentación que cubre almuerzo diario durante todo el período académico en la cafetería del Icesi; auxilio para vivienda en 2.5 SMMLV, por semestre. La Icesi contribuye ofreciendo al estudiante un programa de acompañamiento,

Plan de estudios

Los estudiantes que quieran acceder a las Becas Gases de Occidente, podrán cursar los siguientes programas académicos que ofrece la Universidad Icesi:

- Administración de Empresas (diurno - nocturno)
- Economía y Negocios Internacionales
- Economía con énfasis en Políticas Públicas
- Contaduría y Finanzas Internacionales
- Mercadeo Internacional y Publicidad
- Ingeniería de Sistemas
- Ingeniería Industrial
- Ingeniería Telemática
- Diseño Industrial
- Diseño de Medios Interactivos
- Derecho
- Antropología
- Psicología
- Sociología
- Ciencias Políticas con énfasis en Relaciones Internacionales
- Biología

exoneración del pago de los derechos de inscripción, préstamo de los libros básicos de la carrera y póliza contra accidentes.

¿Qué otros programas desarrollará Gases de Occidente?

Desde su fundación hace diez años, la compañía ha participado activamente en la solución de problemas sociales de la región, desde lo cultural, apoyando eventos como el Festival de Arte; desde lo deportivo, a través del patrocinio de la Media Maratón de Cali y desde lo social brindando apoyo a la labor del Centro de Capacitación Don Bosco, en Aguablanca. Desde la Fundación Gases de Occidente comenzaremos la implementación del proyecto Escuelas Lectoras, con el cual se espera apoyar las políticas de fomento y promoción de la lectura en las escuelas públicas de la región.

¿Por qué apuntarle al tema de la educación?

Queremos poner un granito de arena para contribuir al mejoramiento de la calidad de la educación en la región, base de nuestra Política de Responsabilidad Social Empresarial y hacia la cual le apuntará la compañía en términos de inversión social. Somos conscientes de la necesidad de que las empresas inviertan en el progreso social y económico.